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« Laissez venir à moi les petits enfants et ne les en empêchez pas  

car le royaume de Dieu est pour ceux qui leur ressemblent. » 

                                                                                Luc 18, 16 

 

J’ai mal à ma fibre maternelle chaque fois qu’un bambin est abandonné, 

maltraité ou occis. N’est-ce pas un manque de responsabilité flagrant face à 

ces petits êtres qui ne rêvent qu’à être cajolés et aimés ? Ne pas en prendre 

soin, c’est peut-être un virtuose qu’on soustrait à l’humanité en brisant son 

rêve de faire partie de l’Histoire. 

Aucun enfant ne devrait subir l’exaspération ou la violence des grands. Le 

massacre des Saints Innocents ne se répète-t-il pas encore aujourd’hui quand 

on ne respecte pas l’innocence et la vie du jeune enfant ou celui à naître ? 

                                                                                          Georgette Sirois 
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